



NO ME ESCONDERÉ: ALCALDE DE BENITO JUÁREZ

La oposición arropa a Taboada

POR GEORGINA OLSON
E IVONNE MELGAR

Dirigentes y legisladores federales de la alianza Va por México cerraron filas con Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez a quien la Fiscalía capitalina relaciona con el Cártel Inmobiliario.

“En cualquier escenario me voy a presentar, no me voy a esconder”, expuso el panista tras recibir el respaldo opositor. Al reiterar que no tiene nada que esconder, aseguró que no callará ante las acusaciones que le hace el gobierno local.

COMUNIDAD | PÁGINA 18



Foto: Elizabeth Velázquez

Santiago Taboada, ayer en la conferencia de prensa con líderes nacionales de la oposición.



NO ME VOY A ESCONDER: TABOADA; ALIANZA LO ARROPA

EL ALCALDE EN BENITO JUÁREZ RESPONDIÓ a las acusaciones de la Fiscalía entre líderes nacionales de la oposición; hubo ausencia de las dirigencias locales

POR GEORGINA OLSON
E IVONNE MELGAR
comunidad@gtmm.com.mx

“En cualquier escenario me voy a presentar, no me voy a esconder. Tienen mi geolocalización, entonces ya saben dónde encontrarme”, dijo ayer el alcalde de Benito Juárez, Santiago Taboada, respaldado por líderes nacionales y locales de la Alianza Va por México (PAN, PRI y PRD).

Fue la respuesta que dio a las acusaciones que la Fiscalía local reveló el martes, las cuales lo vincularían con el Cártel Inmobiliario.

El alcalde expuso que las afirmaciones en el sentido de que él le pidió a un empresario rehabilitar edificios de la alcaldía a cambio de seguir con la construcción del complejo City Towers son falsas y no existe ningún contrato que les dé sustento.

Recordó que presentó una denuncia el 23 de abril ante la Fiscalía General de la República contra el vocero de la Fiscalía de la Ciudad de México, Ulises Lara, y la fiscal, Ernestina

Godoy, por exhibir videos de declaraciones del empresario Dionisio “N” de una investigación en curso.

Agregó que el martes pasado presentó una denuncia ante la Fiscalía General de la República (FGR).

“No me voy a quedar callado, porque no nos van a doblar, porque ante cada acusación los voy a denunciar; no tengo nada que esconder, estoy profundamente orgulloso del gobierno que he hecho en Benito Juárez, un gobierno que fue reelecto por más de 70% de la población”, dijo.

“En 2018 les ganamos, en 2021 les ganamos y en 2024 todo este equipo y toda esta alianza les va a quitar la CDMX”.

Las palabras de Taboada tuvieron el arropamiento de unas 60 figuras de la oposición, entre ellos

los líderes nacionales del PAN y el PRI, Marko Cortés y Alejandro Alito Moreno, respectivamente.

Otras figuras presentes en la conferencia —realizada en un hotel de Paseo

de la Reforma— fueron los senadores panistas Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro; Kenia López Rabadán, Xóchitl Gálvez, y Lilly Téllez, así como sus homólogos Emilio Álvarez Icaza y Gabriel Quadri.

También estuvieron los líderes de los diputados del PAN y del PRI,

Jorge Romero y Rubén Moreira, respectivamente.

Entre las ausencias destacó la de Jesús Zambrano, líder nacional del PRD, quien estuvo representado por el diputado federal Luis Espinosa Cházaro.

Tampoco estuvieron los líderes del PRD y el PRI

en la ciudad, Nora Arias e Israel Betanzos, respectivamente, ni los alcaldes de Álvaro Obregón, Lía Limón (PAN); Tlalpan, Alfa González (PRD); Cuajimalpa, Adrián Rubalcava (PRI); La Magdalena Contreras, Luis Gerardo Quijano (PRI), y Coyoacán, Giovanni Gutiérrez (PAN).

Los alcaldes de oposición que sí llegaron fueron Sandra Cuevas (PRD), de Cuauhtémoc; Margarita Saldaña (PAN), de Azcapotzalco, y Mauricio Tabe (PAN), de Miguel Hidalgo. Lo mismo que el presidente local del PAN, Andrés Atayde.

En tanto, los dirigentes nacionales presentes cerraron filas en un reclamo al Presidente, Andrés Manuel López Obrador, y a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, para que paren la persecución con sus opositores.

Cuestionaron el uso político de la justicia contra Santiago Taboada, alcalde de Benito Juárez, y confirmaron que irán juntos en las elecciones de 2024 para la Presidencia de la República y la Jefatura de Gobierno capitalino.

EL DATO

Respuesta

La jefa de Gobierno dijo ayer que no hay persecución política y negó que Taboada sea rival, pues todas las encuestas tienen a Morena muy por arriba de la oposición.